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Членами избирательной
комиссии на основании пер-
вых экземпляров 64 протоко-
лов территориальных изби-
рательных комиссий Тюмен-
ской области, Ханты-Мансий-
ского автономного округа-
Югры, Ямало-Ненецкого ав-
тономного округа определе-
но, что:

- в списки избирателей на
момент окончания голосова-
ния включено 2 516 284 из-
бирателя;

- в голосовании приняло
участие 1 467 923 избирате-
ля, что составляет 58,34 про-
цента, то есть более поло-
вины избирателей, включен-
ных в списки избирателей;

- за зарегистрированного
кандидата на должность гу-
бернатора Тюменской обла-
сти Якушева Владимира Вла-
димировича проголосовало
1 269 069 избирателей, что
составляет 86,56 процента;

- за зарегистрированного
кандидата на должность гу-
бернатора Тюменской обла-
сти Селюкова Михаила Вик-
торовича проголосовало 91
093 избирателя, что состав-

Дорогие земляки!
Искренне благодарю всех, кто пришел на выборы 14 сен-

тября. Мы достойно прошли важный этап для Тюменской
области, Югры и Ямала. Впервые за много лет вместе с
выборами депутатов региональной Думы и органов мест-
ного самоуправления мы выбирали губернатора.

Мне особенно приятно, что, вопреки прогнозам погоды и
мнениям экспертов, тюменцы, югорчане и ямальцы мас-
сово пришли голосовать. Я расцениваю это как яркий по-
казатель возросшей гражданской активности жителей ре-
гиона, их желания принимать деятельное участие в делах
большой Тюменской области, самим определять свое бу-
дущее и будущее родной земли. Вы проявили себя на этих
выборах как единая сплоченная команда, выступающая за
развитие своей земли.

Высокая явка избирателей - для меня это еще и показа-
тель доверия людей к региональной власти, правильности
избранного нами курса. Это важнейшая оценка всего, что
происходит в нашей области, чем мы с вами живем и что
делаем.

Уверен, впереди у нас хорошие перспективы, новые доб-
рые дела и важные начинания, которые мы непременно
реализуем общими усилиями!

Спасибо за доверие!
Губернатор Тюменской области

Владимир ЯКУШЕВ

Êîíñóëüòàòèâíûé ïðèå¸ì
Уважаемые жители Уватского района!

В рамках реализации мероприятий, посвященных Дню
пожилых людей, Управление социальной защиты населе-
ния Уватского района с 26 сентября по 3 октября прово-
дит консультативный прием граждан пожилого возра-
ста по правовым вопросам.

Прием осуществляется по адресу: с. Уват, ул. Иртыш-
ская, д. 19, каб. 106, 107. Тел.: 28-0-63 - начальник УСЗН
Уватского района Елена Анатольевна Харламова,
28-0-89 - главный специалист УСЗН Уватского района
Елена Иосифовна Плесовских.

Âûáîðû-2014

Утверждены
итоги выборов

18 сентября 2014 года в 11.00 часов состоялось оче-
редное, 119-ое, заседание избирательной комиссии Тю-
менской области, на котором был рассмотрен вопрос
о результатах выборов губернатора Тюменской обла-
сти в единый день голосования - 14 сентября 2014 года.

ляет 6,21 процента;
- за зарегистрированного

кандидата на должность гу-
бернатора Тюменской обла-
сти Пискайкина Владимира
Юрьевича проголосовало
78 560 избирателей, что со-
ставляет 5,36 процента.

Выборы губернатора Тю-
менской области 14 сентяб-
ря 2014 года признаны со-
стоявшимися и действитель-
ными.

В результате голосования
на данных выборах губерна-
тором Тюменской области
избран Якушев Владимир
Владимирович.

Члены избирательной ко-
миссии Тюменской области,
присутствующие на заседа-
нии, подписали протокол и
сводную таблицу избира-
тельной комиссии Тюмен-
ской области от 18 сентября
2014 года о результатах вы-
боров губернатора Тюмен-
ской области 14 сентября
2014 года, а также едино-
гласно приняли соответству-
ющее решение.
Избирательная комиссия

Тюменской области

Îáðàùåíèå

Как пояснил начальник
участка Василий Владимиро-
вич Крук, сейчас рабочие за-
няты разработкой котлована
под фундамент. В помощь им
задействована тяжелая тех-
ника предприятия: бульдо-
зер, экскаватор, несколько
большегрузных «КамАЗов».
До начала зимы необходимо
успеть полностью смонтиро-
вать фундамент и подвал,
поэтому даже в холодную,
ненастную погоду рабочие
выходят на объект. Осложня-

С особым вниманием де-
путаты изучили и приняли
изменения в бюджет на 2014
год и плановый период 2015
и 2016 годов, а также рас-
смотрели Положение о зе-
мельном налоге на террито-
риях сельских поселений
Уватского района, утвердили
порядок предоставления жи-
лых помещений муниципаль-
ного специализированного
жилфонда, коэффициенты
для расчета арендной платы
за пользование земельными
участками и ряд других воп-
росов.

В плане контрольной дея-
тельности районной Думы
была заслушана информа-
ция должностных лиц. Так,
председатель МКУ «Коми-
тет по ЖКХ Уватского муни-
ципального района» Н.В. Ка-
лашников подробно расска-
зал о подготовке к отопи-
тельному сезону и потра-
ченных на это средствах.

Çàñåäàíèå Äóìû

Приняты важные для жителей района документы
18 сентября в административном здании состоялось

очередное заседание Думы Уватского муниципального
района 4-го созыва. В первой части заседания были
приняты нормативно-правовые документы Думы, а в
заключение заслушаны информации.

Важным для жителей района
стало резюме о выдаче пас-
портов готовности к отопи-
тельному периоду всем теп-
лоснабжающим и теплопот-
ребляющим организациям.

В свою очередь главный
врач ГБУЗ ТО «Областная
больница № 20» (с. Уват) А.М.
Кинчагулов представил депу-
татам информацию о реали-
зации мероприятий по повы-
шению качества медицинской
помощи в районе. Особое вни-
мание Азат Мунитович уделил
кадровому потенциалу, кото-
рый готовится в учебных заве-
дениях Тюмени и Тобольска:
16 выпускников школ обуча-
ются по целевой программе.
Также введены дополнитель-
ные виды медицинской помо-
щи, проведена переподготов-
ка кадров, увеличен фонд по
дневному стационару, отде-
ление скорой медицинской
помощи стало включать 22
бригады, поступило медобору-

дование на сумму почти 23
миллиона рублей, получены
три модульных здания, орга-
низованы домовые медицин-
ские хозяйства. Остаются от-
крытыми вопросы нехватки
узких специалистов, внедре-
ния механизмов перехода на
новую систему оплаты труда,
ремонта помещений.

В целом надо отметить,
что несмотря на очевидные
финансовые трудности, Уват-
скому району удается выпол-
нять поставленные задачи и

обязательства перед насе-
лением. Важно и то, что де-
путаты в большинстве случа-
ев единогласны в принимае-
мых решениях, а это значит,
что народные избранники со-
вместными усилиями долж-
ны двигать развитие вперед
в одном направлении, повы-
шая качество жизни и обес-
печивая социальную, эконо-
мическую и политическую
стабильность.

Владимир НАСЫРОВ
Фото автора

Ñòðîèòåëüñòâî

Автовокзалу быть!
Весной на сходе граждан глава администрации Уват-

ского муниципального района И.М. Тубол заверил жите-
лей Увата в том, что совсем скоро на правобережной
стороне села появится новый автовокзал. В течение
всех тёплых месяцев люди гадали, когда же начнётся
строительство.

И вот исторический момент наступил. В первых чис-
лах сентября генеральный подрядчик из Тобольска, ООО
«Жилищное строительство», приступил к подготовке
площадки под новый объект.

ет строительный процесс от-
сутствие линии электропере-
дачи. По словам начальника
участка, по данной проблеме
ведутся переговоры с энерге-
тической компанией «Суэнко»,
но надежды на ее быстрое ре-
шение нет никакой.

Стало уже закономернос-
тью, что строители почти ни-
когда не используют благопри-
ятный летний период, а начи-
нают работы в основном не-
настной осенью. Почему
складывается такое положе-

ние дел, мы поинтересова-
лись у начальника отдела ар-
хитектуры и градостроитель-
ства администрации Уватско-
го муниципального района
А.М. Созонова.

- Данный объект был вклю-
чен в региональную програм-
му строительства на 2014 год.
Заказчиком выступило ГКУ ТО
«Управление капитального
строительства», которое зака-
зало проект здания Тюмен-
ской фирме ООО «Стройгео-
проект». Надо отметить, что
данный проект уже прошел
апробацию на юге области. У
нас проектировщики только
сделали привязку к местнос-
ти. Например, поменяли цве-
товую гамму фасада на корич-
невый и желтый кирпич, что-
бы автовокзал гармонировал
с окружающими зданиями.

Задержка произошла из-за

вопросов, которые, к сожале-
нию, никогда быстро не реша-
ются - это проведение госу-
дарственной экспертизы и оп-
ределение объема финанси-
рования. Как только подгото-
вили всю необходимую доку-
ментацию, сразу же провели
аукцион среди подрядчиков.

По словам архитектора,
место под новый автовокзал
рядом с магазином «Придо-
рожный» было выбрано не
случайно. Так  сложилось ис-
торически, что именно здесь
люди ожидают и речной, и
воздушный, и наземный
транспорт, поэтому для удоб-
ства пассажиров еще два
года назад муниципалитет
выделил земельный участок
площадью 4240 кв. метров.

Что касается самого авто-
вокзала, то он будет одно-
этажным и не слишком боль-
шим: общая площадь 706 кв.
метров, полезная - 400 кв.
метров. В нем разместятся
кассы, зал ожидания на 25
посадочных мест, комната
матери и ребенка, буфет на
12 мест и кабинеты техничес-
кого персонала.

Закрытая светопрозрачной
конструкцией посадочная
платформа рассчитана на
одновременное прибытие че-
тырех автобусов. Также пре-
дусмотрена автомобильная
стоянка на 9 машин с одним
парковочным местом для ин-
валидов. Кстати сказать, ав-
товокзал строится в соответ-
ствии с  требованием россий-
ского законодательства в ча-
сти обеспечения людям с ог-
раниченными возможностями
доступа к социальной инфра-
структуре.  Пропускная спо-
собность автовокзала соста-
вит 300 человек в день.

Данный объект обойдется
областной казне примерно в
52 млн. рублей и будет сдан
в эксплуатацию в конце лета
2015 года.

Марианна ВОЛКОВА
Фото автораНачальный этап строительства.

..
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- Лариса Кирилловна, если бы
можно было вернуться на год
назад, каким бы в таком случае
был Ваш ответ на предложение
стать Уполномоченным по защи-
те прав предпринимателей?

- Однозначно это было бы «да».
Только «да» еще более уверенное
и твердое. Потому что год работы
показал, что Институт уполномо-
ченного - это реальная помощь
для предпринимателей в решении
их вопросов, которые возникают
при контактах с органами власти.

- Как Вы думаете, сами пред-
приниматели - Ваши «подзащит-
ные» - поверили в своего ом-
будсмена?

- Верю, что они видят и ценят
нашу работу. Хотя это лучше спро-
сить у них. Но, судя по количеству
обращений - за год их к нам посту-
пило более 130, по откликам, по
благодарностям, которые приходят
в мою приемную, думаю, да. Оп-
ределенная степень доверия есть.
К тому же мы с предпринимателя-
ми говорим на одном языке, я тоже

Ïðåäïðèíèìàòåëüñòâî

Лариса Невидайло: итоги первого года работы в качестве «адвоката бизнеса»
В сентябре исполнится ровно год с того момента, как у пред-

принимательства Тюменской области появился специальный за-
щитник. Именно так - «адвокат бизнеса» - образно определяет сущ-
ность своей работы первый в истории Тюменской области Упол-
номоченный по защите прав предпринимателей. Ещё недавно про-
сто бизнесмен, а теперь бизнес-омбудсмен - Лариса Невидайло рас-
сказала о главных достижениях первого года работы Института
Уполномоченного.

всё это проходила, я могу их понять,
как никто другой. От этого, конечно,
уровень доверия возрастает, но воз-
растает и ответственность.

- Все ли предприниматели ос-
таются довольны сотрудниче-
ством с Вами?

- Конечно, не все. Здесь уже чисто
человеческий фактор. У каждого своя
правда, и иногда не хватает смелос-
ти признаться в собственной непра-
воте, поработать над собой и над
своим бизнесом. Есть предпринима-
тели с позицией «Мне все должны».
Есть и такие, которые приходят ко
мне в кабинет, просят несколько мил-
лионов. Или надеются на мою по-
мощь, чтобы разобраться с конку-
рентами. Такие предприниматели,
конечно же, останутся недовольны-
ми. Но таких у нас единицы.

К тому же бизнес всегда сопряжен
с риском, с изменением «правил
игры», и некоторые оказываются к
этому не готовы. Вот, например, в
муниципальных образованиях часто
жалуются на то, что власти не про-
тиводействуют приходу крупных тор-
говых сетей. Небольшие магазинчи-
ки теряют прибыль и вынуждены
закрываться. Но ведь это бизнес, а
бизнес предполагает конкуренцию.
В бизнесе нельзя «почивать на лав-
рах». Думайте, как можно привлечь
покупателя? Может быть, качеством
и свежестью продуктов? Может
быть, качеством обслуживания?
Нужно искать новую нишу, искать
свою «изюминку». Будучи предпри-
нимателем, я это всё проходила.

Еще одна проблема практически во
всех муниципальных образованиях -
это незаконное предпринимательство
и недостаточность мер, которые при-
нимаются местными властями по
борьбе с таким бизнесом. В этом воп-
росе я считаю претензии предприни-
мателей к властям справедливыми и
оправданными. И со своей стороны
использую доступные мне механизмы

для решения проблемы.
- В течение этого года Вы побы-

вали практически во всех муници-
пальных образованиях Тюмен-
ской области. Каковы Ваши впе-
чатления от встреч «на местах»?

- Менее чем за полгода мы побыва-
ли во всех 26 муниципальных образо-
ваниях области, проехали почти
10 000 километров. Кое-где бывали не
по одному разу. Встретились почти с
700 предпринимателями, провели
личные приемы, посмотрели, как ре-
ально на местах обстоят дела в от-
ношениях бизнеса и власти. Для нас
было важно достучаться именно до
предпринимателей из глубинки, что-
бы они знали свои права и не боялись
их защищать. Впечатления, конечно,
категория очень субъективная, но от-
мечу, что районы очень разные и от-
ношение к предпринимателям раз-
ное. Из положительных примеров
могу выделить Уватский, Упоровский,
Казанский, Аромашевский, Викулов-
ский районы. Понравилась высокая
организованность бизнес-сообщества
в Нижнетавдинском районе, импони-
рует социальная и гражданская ак-
тивность предпринимательства Иши-
ма, хорошие отклики о работе главы
услышала в Тобольске, вижу отклик от
руководства и предпринимательства
Ялуторовска.

- Все ли органы власти сумели
наладить конструктивный диалог
с предпринимательским сообще-
ством?

- Чаще всего предприниматели
говорят о нарушениях их прав со сто-
роны территориальных подразделе-
ний федеральных органов власти.
Это понятно, поскольку именно они
осуществляют большинство конт-
рольно-надзорных функций. На вто-
ром месте - власти муниципальные,
наименьшее количество жалоб на
власти регионального уровня. Одна-
ко я сразу же замечу, что не всё, о
чем говорят предприниматели в сво-
их обращениях, находит реальное
фактическое подтверждение.

Бывает так, что предпринимате-
ли сами - по незнанию или намерен-
но - нарушили закон и обращаются
к нам с жалобой. Однако после пра-
вовой экспертизы документов, пос-
ле обработки запросов всё стано-

вится на свои места. К примеру,
предприниматель жаловался на не-
законные действия со стороны Рос-
потребнадзора. Однако по факту
выяснилось, что он допускал грубей-
шие нарушения у себя на производ-
стве. Наша позиция по этому делу
была подтверждена судом.

Часто говорю, что отношусь к биз-
несу, в хорошем смысле, предвзято.
Я изначально на стороне бизнеса.
И вместе со своей службой мы ищем
малейшие правовые зацепки, чтобы
повернуть дело в пользу предпри-
нимателя. Но только когда речь идет
о добропорядочном бизнесе. Защи-
щать нарушителей мне не позволит,
прежде всего, моя совесть и моё
чувство справедливости. Есть, ко-
нечно, факты реального превыше-
ния полномочий определенными
должностными лицами. А еще очень
часто в основе нарушений прав
предпринимателей лежит просто
нежелание конкретного чиновника
заняться поиском решения пробле-
мы. Просто отказать бывает легче,
чем найти пути выхода. При этом
ведь речь ни в коем случае не идет
о нарушении закона, речь о грамот-
ном его применении.

- Как в таком случае складыва-
ются отношения с Вашими колле-
гами-чиновниками, ведь получа-
ется, что Вы, образно говоря, как
«служба внутреннего контроля»
указываете на недостатки их ра-
боты?

- Пока вроде все здороваются…
(Улыбается) В целом, Тюменская
область - один из немногих регионов
в стране, где отношение к бизнесу
со стороны властей - не потреби-
тельское, а конструктивное, наце-
ленное на взаимную выгоду. У нас
бизнес - это не губка, которую нуж-
но выжать до последней капли. В
лице региональных властей мы на-
ходим, к примеру, вдумчивый и взве-
шенный подход в вопросах увеличе-
ния финансовой нагрузки на пред-
принимателей. Есть четкое понима-
ние, что задушить бизнес легко,
только вот что мы потом делать бу-
дем, когда налоги платить будет по-
просту некому, и тысячи людей ока-
жутся без работы? На таком общем
фоне диалога, конечно, проблемы

решаются легче. К тому же у нас
нет цели вступать в противобор-
ство с тем, как органы власти реа-
лизуют свои полномочия, если это
происходит в соответствии с зако-
ном и права предпринимателей не
нарушает. Мы не обвиняем и не по-
рицаем, не лезем на баррикады -
это неконструктивный путь. Мы на-
лаживаем дипломатическое взаи-
модействие, и как показал первый
год работы, этот путь правильный.

- Кто сегодня Ваши главные
союзники в борьбе за права
предпринимателей?

- Все здравомыслящие люди, ко-
торые понимают, что бизнес -
власть-общество - это сообщающи-
еся сосуды. Что быть успешными по
отдельности - невозможно. А это
значит, что союзников у нас боль-
ше, чем противников. И это радует.
Отдельный мой союзник, мой на-
дежный тыл - это моя служба. Кол-
лектив у нас небольшой, в штате
всего 3 человека. Хотя изначально
предполагалось, что штат регио-
нальных уполномоченных будет со-
стоять из 16 человек. Но тут у меня
бизнес-подход - плодить бюрокра-
тию не считаю нужным. К тому же,
когда институт только создавался,
звучали скептические мнения о том,
что вот, мол, дополнительные тра-
ты из бюджета. Да, мы бюджетная
организация, но наша работа име-
ет отдачу и хорошо окупается. В том
смысле, что, сберегая и охраняя
бизнес, мы, хоть и косвенным обра-
зом, но все-таки способствуем со-
хранению и преумножению бюдже-
тов разных уровней.

- Что труднее - быть предпри-
нимателем или защищать пред-
принимателей?

- Свои трудности есть везде. Важ-
нее вопрос собственного отноше-
ния. Я четко понимаю, что зачастую
от моей работы зависит судьба
предпринимателя и всего его дела.
Когда удается помочь, то получаешь
от этого огромный позитивный за-
ряд для дальнейшей работы. Я люб-
лю то, чем занимаюсь. И делаю всё,
чтобы это дело росло, развивалось
и приносило реальную пользу.

Беседовала
 Ольга СОЛОНИЦЫНА

В данной операции, кроме
инспекторов государствен-
ного пожарного надзора, за-
действован личный состав
дежурных караулов пожар-
ных частей и отдельных по-
стов, которые на протяже-
нии всей операции планиру-
ют посещение каждого жи-
лого дома на территории
района.

Основными задачами при
проведении профилактичес-
кой операции являются: обу-
чение жителей Уватского
района правилам пожарной
безопасности, разъясни-
тельные беседы с граждана-
ми, являющимися собствен-
никами жилых домов, взаи-
модействие с главами сель-
ских поселений, а также со-
вместная работа с предпри-
ятиями и организациями по
профилактике пожаров.

Основные правила, кото-
рые должны быть соблюде-
ны в жилом секторе:

- собственниками индиви-
дуальных жилых домов, в том
числе жилых помещений,
расположенных на террито-
риях сельских поселений,
садоводческих, огородничес-
ких и дачных некоммерческих
объединений граждан, к на-
чалу пожароопасного пери-
ода обеспечивается наличие
на земельных участках, где
расположены указанные жи-
лые дома, емкости (бочки) с

Ïðîôèëàêòè÷åñêàÿ îïåðàöèÿ

«Жильё-2014»
На территории Уватского района с 1 сентября по 30

октября проходит второй этап профилактической опе-
рации «Жильё-2014». Мероприятие проводится с целью
снижения количества пожаров и предупреждения гибе-
ли людей в жилом секторе.

водой или огнетушителя;
- запрещается:
а) эксплуатировать элект-

ропровода и кабели с видимы-
ми нарушениями изоляции;

б) пользоваться розетками,
рубильниками, другими элек-
троустановочными изделия-
ми с повреждениями;

в) обертывать электролам-
пы и светильники бумагой,
тканью и другими горючими
материалами, а также эксплу-
атировать светильники со
снятыми колпаками (рассеи-
вателями), предусмотренны-
ми конструкцией светильни-
ка;

- запрещается пользовать-
ся неисправными газовыми
приборами, а также устанав-
ливать (размещать) мебель и
другие горючие предметы и
материалы на расстоянии
менее 0,2 метра от бытовых
газовых приборов по горизон-
тали и менее 0,7 метра - по
вертикали (при нависании ука-
занных предметов и матери-
алов над бытовыми газовыми
приборами);

- газовые баллоны для бы-
товых газовых приборов (в том
числе кухонных плит, водо-
грейных котлов, газовых коло-
нок), за исключением 1 балло-
на объемом не более 5 лит-
ров, подключенного к газовой
плите заводского изготовле-
ния, располагаются вне зда-
ний в пристройках (шкафах

или под кожухами, закрыва-
ющими верхнюю часть бал-
лонов и редуктор) из него-
рючих материалов у глухого
простенка стены на рассто-
янии не менее 5 метров от
входов в здание, цокольные
и подвальные этажи;

- запрещается эксплуати-
ровать печи и другие отопи-
тельные приборы без проти-
вопожарных разделок (отсту-
пок) от горючих конструкций,
предтопочных листов, изго-
товленных из негорючего
материала, размером не
менее 0,5x0,7 метра (на де-
ревянном или другом полу из
горючих материалов), а так-
же при наличии прогаров и
повреждений в разделках (от-
ступках) и предтопочных ли-
стах.

Уважаемые жители Уват-
ского района! С целью пре-
дупреждения возникновения
пожаров в осенне-зимний
период просим вас провес-
ти проверку и ремонт систем
отопления, а также прове-
рить исправность электро-
проводки на территории до-
мовладения.

ОНД № 2 УНД ГУ
МЧС России

по Тюменской области

Задача пешехода, особен-
но школьного возраста -
быть максимально видимым
на дороге. И помочь в этом
могут только светоотражаю-
щие элементы. Их использо-
вание позволяет водителю
заметить пешехода и при-
нять необходимые меры к
предотвращению аварии.

Проводимые исследова-
ния показали, что при движе-
нии с ближним светом фар
водитель замечает пешехо-
да со световозвращающим
элементом с расстояния

Àêöèÿ

Ñòàíü çàìåòíåå íà äîðîãå!
Большинство дорожно-транспортных происше-

ствий, участниками которых становятся пешеходы,
происходит в результате плохой видимости пеших
людей. Это особенно часто случается на плохо осве-
щённых улицах. Как показывает статистика, в основ-
ном пешеходы - участники аварий, случившихся в пас-
мурную погоду или в тёмное время суток, носили одеж-
ду тёмных тонов и поэтому водители транспорта за-
мечали их слишком поздно.

130-140 метров, когда без
него - с расстояния 25-40 мет-
ров, при движении с дальним
светом - до 400 метров.

Многие производители детс-
кой одежды заботятся не толь-
ко о красоте и удобстве своей
продукции, но и о безопаснос-
ти юного пешехода, используя
светоотражающие элементы:
рисунки на куртках, вставные
полоски и т. д. При отсутствии
такой одежды необходимо при-
обрести другие формы свето-
отражающих элементов, кото-
рые могут быть размещены на

сумке, куртках или других
предметах.

С 15 сентября по 23 октяб-
ря на территории Уватского
района проводится профилак-
тическая акция «Стань замет-
ней!». В ходе мероприятия
среди учащихся 1-2-х классов
будут распространены свето-
возвращатели для пешеходов.

Уважаемые участники до-
рожного движения! Осень и
начало зимы - очень опасное
время, и чтобы быть более
заметными, рекомендуем
приобрести светоотражаю-
щие фликеры. Благодаря та-
кому доступному средству
безопасности детишки ста-
нут заметнее на дорогах, а
фликеры станут для них на-
стоящими оберегами в их
жизненном пути.

ОГИБДД ОМВД России
по Уватскому району

Единые телефоны
доверия:

- ГУ МЧС России
по Тюменской области -

8 (3452) 590-549;
- Уральский региональ-
ный центр МЧС России

- 8 (343) 371-99-99;
- МЧС России - 8 (499)

499-99-99. Учащиеся 2 «а» класса Уватской школы уже получили свои фликеры-обереги.
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Любое животное - это не
игрушка, а живое существо
со своими потребностями.
Прежде чем заводить его,
следует задать себе вопрос:
«А смогу ли я окружить его
заботой и любовью?».

Бездомным четвероногим
Увата помогают найти новых
хозяев члены волонтерского
движения «Лидер». Люди,
которые добровольно гото-
вы потратить свои силы и
время на пользу обществу.

Подробнее, конечно, хо-
чется поговорить о питом-
цах, которые оказались не-
нужными своим хозяевам.
Эта проблема на сегодняш-
ний день действительно ак-
туальна. Не все понимают,
что отсутствие хозяев для
животного - неизбежная
смерть: это может быть и ги-
бель под колесами автомо-
биля, и сезонный отстрел, и
голодная смерть.

Уже на протяжении трех
лет волонтеры ищут надеж-
ный кров для всех «потеря-
шек». Через их руки прошел
не один десяток бездомных
щенков и котят. Ребята под
началом Ирины Владими-
ровны Слинкиной привлека-
ют внимание окружающих к
проблеме бездомных живот-
ных.

До момента, пока не най-
дется хозяин для того или
иного животного, кто-то из
членов общественного дви-
жения заботится о бездом-
ном животном. Так некото-
рые из подопечных и оста-
лись под постоянным при-
смотром в домах ребят. Но
так как найденных никому
ненужных «потеряшек» не
всегда получается оставить
в доме, подростки обраща-
ются за помощью к одно-
сельчанам. Многие идут на-
встречу и помогают, кто чем
может: кто-то отдаст будку,

Àêòóàëüíûé âîïðîñ

Õî÷åøü ïî÷óâñòâîâàòü ñåáÿ ÷åëîâåêîì -
ïîìîãè äðóãîìó

Мы ответственны за тех, кого приручили. Об этом
стоит помнить ежеминутно, обеспечивая необходи-
мым братьев наших меньших, раз уж приютили их у
себя. Помните о своих питомцах, тогда они всегда бу-
дут смотреть вам в глаза с любовью и преданностью.

Çàñåíòÿáðèëî çà îêíîì,
çàñåíòÿáðèëî...

Уватские «Лидеры».

Найда ждёт хозяина.

кто-то поводок, кто-то деньги
на корм. Ребята рады любой
помощи. Например, предпри-
ниматели Б.Х. Зиёев и И.А.
Низамова выделили средства
на корм для животных.

Волонтеры выражают ог-
ромную благодарность доб-
родушным жителям Увата,
которые идут на сотрудниче-
ство. Надежда Васильевна
Посохова уже не первый год
помогает животным, оказав-
шимся на улице, обеспечивая
их кровом и кормом, а Свет-
лана Алексеевна Соловьева -
ветеринарный врач из То-
больска - пытается помочь
бесплатными медикаментами
и, конечно, оказывает меди-
цинскую помощь котятам и
щенкам.

Стоит отметить, что на рай-
онном конкурсе молодежных
инициатив члены волонтерс-
кого движения «Лидер» заня-
ли первое место, лучше всех
защитив свой проект «Уват-
ские потеряшки». Победа в
конкурсе для ребят значила
очень многое, так как за пер-
вое место полагалось денеж-
ное вознаграждение. Несмот-
ря на то что размер вознаг-
раждения невелик (десять
тысяч рублей), этих денег хва-
тит на первое время на покуп-
ку корма и лекарств для без-
домных животных.

О собаках и кошках, остав-
шихся без хозяев, ребята уз-
нают из СМИ, социальных се-
тей и на улицах.

На данный момент под опе-
кой волонтеров собачка, воз-
раст которой около полугода.
Щенка сбила машина. Членам
волонтерства в социальных
сетях сообщили о происше-
ствии, и они отправились на
помощь. Сейчас Найда (так
назвали собаку) проходит пе-
риод реабилитации и ищет
своего хозяина. На период от-
сутствия крова ее приютила

Ольга Владимировна Кунгуро-
ва, мама члена «Лидеров»
Маши Кунгуровой. Женщина
не смогла остаться равнодуш-
ной к участи Найды и остави-
ла ее у себя до тех пор, пока
не найдется человек, который
захочет взять собаку себе.
Ольга Владимировна ухажи-
вает за ней, вместе с девоч-
ками-волонтерами обеспечи-
вает едой и оказывает меди-
цинскую помощь.

По словам Дарьи Лосевой,
ей и ребятам из волонтерско-
го движения «Лидер» нравит-
ся то, чем они занимаются.
Подростки прекрасно понима-
ют, что работают доброволь-
но, на общественных началах.
Им доставляет удовольствие
видеть глаза людей, которые
обретают для себя «братьев
меньших», или когда живот-
ные, уже привыкнув к ним, ра-
дуются встрече. Даша гово-
рит, что в дальнейшей своей
жизни она не видит себя без
помощи кому-либо.

Лейла Мерзоева также яв-
ляется членом волонтерского
движения. Девушка подели-
лась, что работа в таком кол-
лективе приносит только ра-
дость. Состав движения прак-
тически не менялся за все три
года: уходят ребята, которые
поступили учиться, а их мес-
то занимают новички. Все

очень сплоченно идут на по-
мощь тем, кто в ней нужда-
ется. Видеть благодарность
в глазах тех, кому ребята при-
шли на подмогу - высшая на-
града!

В России сегодня действу-
ет великое множество во-
лонтерских объединений.
Они занимаются пропаган-
дой здорового и правильно-
го образа жизни. А самой
главной причиной такого бур-
ного развития волонтерских
движений является добро-
вольность и свобода выбора.
Уватские «Лидеры» сделали
свой выбор.

Анастасия БОГДАНОВА

Сердечно поздравляем
юбиляров, родившихся в
сентябре: Надежду Никола-
евну Баранцеву, Лидию Ива-
новну Сучкову, Ольгу Василь-
евну Демьянцеву, Валентину
Ивановну Канаеву, Людмилу
Павловну Самигулину, Фаяза
Гарипова, Валентину Иванов-
ну Шахматову, Николая Фёдо-
ровича Берлова, Галину Алек-
сеевну Слинкину, Людмилу
Андреевну Крайнову, Эльвиру
Николаевну Павлухину, Нелли
Семёновну Терёхину, Галину
Ивановну Панову, Наталью
Александровну Мизееву, Иль-
дара Зиннуровича Нигматул-
лина, Олега Михайловича Ко-
жевникова, Галину Михайлов-
ну Вальвак, Николая Иванови-
ча Цуканова, Валентина Ни-
колаевича Поспелова, Оль-
гу Алексеевну Алексееву,
Сергея Юрьевича Яковлева,
Людмилу Дмитриевну Маслю-
кову, Светлану Викторовну
Рязанову, Глафиру Николаев-
ну Шистерову.

Уже не лето, но еще
не осень,

И в небе яркая разлита
просинь…

Еще так много на земле
цветов,

Которые мы вам отдать
готовы.

Спешим поздравить вас
Под небом сентября,
Поздравить вас

и пожелать
Здоровья, радости, добра!

Совет ветеранов,
пос. Туртас

* * *
В сентябре наши уважа-

емые односельчане: Симе-
он Андреевич Куклин, Леонид
Дмитриевич Лесняк, Нина Ле-
онидовна Перевознюк, Тама-
ра Ивановна Бабикова, Ири-
на Анатольевна Гущина,
Людмила Анатольевна Хлы-
стунова, Анна Васильевна
Минжулина, Вера Ивановна
Балтина, Александр Никола-
евич Шолохов отмечают
свою юбилейную дату. Сер-
дечно поздравляем вас, до-
рогие юбиляры!

Пускай в ваш

торжественный день -
юбилей

Вокруг будет много
родных и друзей,

Пусть много звучит
теплых, искренних слов

И радуют яркие краски
цветов,

Исполнятся пусть
все мечты и желанья,

Здоровья, удачи, надежд,
процветанья!

Совет ветеранов,
пос. Демьянка

* * *
Поздравляем юбиляров,

родившихся в сентябре:
Леонида Яковлевича Рома-
шева с 65-летием, Светлану
Леонидовну Тимофееву с 55-
летием, Венеру Фаритовну
Саитову с 50-летием.

Вы много сделали такого,
Чтоб на земле оставить

след,
Желаем вам сегодня снова
Здоровья, счастья, долгих

лет.
От нас примите в день

рожденья
Приветствий искренних

букет,
Тепло сердец

и поздравлений,
Чтоб жизнь бурлила

много лет!
Совет ветеранов,

с. Ивановка
* * *

Поздравляем с 55-лет-
ним юбилеем Тамару Васи-
льевну Фомину!

В день самый яркий -
юбилей

Желаем песен и гостей.
Желаем счастья и тепла,
Дорога чтоб была светла
От солнца, света,

детских снов.
Больших надежд,

хмельных пиров,
Смеяться много и шутить,
Всю жизнь свою до дна

испить.
И чтобы всем смертям

назло
Жилось, любилось и везло!

Совет ветеранов
и администрация

Юровского сельского
поселения

В борьбу за лидерство
вступили спортсмены из Ува-
та, Туртаса, Демьянки, Ива-
новки и Демьянского. Все
ребята непрофессиональ-
ные спортсмены - таковы ус-
ловия турнира. Однако это
ограничение правил не ска-
залось на зрелищности и ув-
лекательности игр.

Наиболее динамичными и
целеустремленными оказа-
лись футболисты из Демьян-

Среди самых юных участни-
ков забега - 11 лет и младше -
быстрее всех оказались На-
стя Ковалёва из Увата и Егор
Старых из Ивановки. Вместе
с ними на пьедестал почета
поднялись Катя Кошкарова
(с. Ивановка), Серёжа Назаров
(с. Ивановка), Юля Подпруги-
на (с. Алымка) и Паша Цибин
(пос. Демьянка).

Следующими за звание по-
бедителя легкоатлетического
забега боролись ребята 2001-

Ñïîðò

Äâîðîâûé ôóòáîë:
ëèäèðóåò Äåìüÿíêà

Êðîññ áåç âîçðàñòíûõ ãðàíèö

29 августа на стадионе «Атлант» состоялись игры
в дворовый футбол. В традиционных молодёжных мат-
чах приняли участие 5 команд, которые провели между
собой 10 встреч.

ки: они доминировали в боль-
шинстве матчей и заслужили
право стать лидерами район-
ных игр по дворовому футбо-
лу. Их соперники из Демьян-
ского, проявив хорошее мас-
терство владения футболь-
ным мячом, все-таки не смог-
ли достаточно качественно
сыграть все комбинации по
атаке и защите ворот, и в ито-
ге стали вторыми. Третье ме-
сто заняли игроки из Туртаса.

13 сентября в Увате состоялось традиционное обще-
ственно значимое мероприятие - кросс, посвящённый
памяти тренера Р.М. Хакимова. На старт вышли 170 уча-
стников, образовавшие шесть возрастных групп.

2002 годов рождения. Лидера-
ми стали Диана Богатырь из
Туртаса и Саша Казанцев из
Увата. Грамотами за второе
место отмечены Ангелина
Краснопёрова и Арсений Пу-
зин из Увата. Третьими стали
Маша Кунгурова (с. Уват) и
Слава Васечкин (пос. Демьян-
ка).

Среди юниоров, которые
представляли две возрастные
группы, лучшие результаты
показали Алина Хакимова и

Марина Слинкина
(обе из с. Уват), Мак-
сим Кошелев и Ми-
хаил Морозов (оба
из пос. Першино).
Вторые и третьи
места заняли Настя
Софонова (с. Алым-
ка), Наташа Юшки-
на (пос. Першино),
Катя Кунгурова
(пос. Туртас), Юля
Угрюмова (с. Демь-
янское), Олег Фаи-
зов (пос. Демьянка),
Кирилл Казанцев
(пос. Демьянка),
Владислав Коню-

шин (с. Уват) и Андрей Стро-
ев (пос. Туртас).

В возрастной группе 1974-
1996 годов рождения в чис-
ле лучших оказались спорт-
смены из пос. Демьянка: На-
талья Попова, Сергей По-
пов, Владимир Сошников и
туртасцы: Юлия Спасенни-
кова и Владимир Приб. Сре-
ди тех, кто старше 1973
года, отличились Лилия Па-
хомова (с. Алымка), Светла-
на Медведева (с.  Уват)
и Светлана Караульных
(пос. Першино).

Владимир НАСЫРОВ
Фото автора

Л. Пахомова (1-е место), С. Медведева
(2-е место) и С. Караульных (3-е место).

Матч Туртас - Демьянка.
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КЕРАМЗИТОБЛОКИ в г. Тобольске. Цена - 47 руб. ЦЕМЕНТ -
4550 руб. КИРПИЧ полнотелый - 15 рублей (оптовикам скидка).  Доставка.

Расчет на месте. Тел.: 8 (3456) 34-60-41, 8-912-921-94-92.

Магазин «Строительные материалы»
предлагает широкий ВЫБОР материалов и комплектую-
щих для кровли и фасада: профнастил, металлочерепица, сай-
динг, фасадные и цокольные панели, металлокассеты.

Адрес: с. Демьянское, ул. НПС, 30«Б», тел.: 8 (34561)
2-77-81.

Часы работы: с 9.00 до 18.00 час., без обеда и выходных.

Íàäåæíûå ÒÅÏËÈÖÛ ïî ÂÛÃÎÄÍÛÌ öåíàì!
                              Тел.: 8-912-077-35-53.ДОСТАВКА.

Указанными Правилами в
пределах охранной зоны ли-
ний электропередачи (ЛЭП)
запрещается без письменно-
го разрешения организации,
эксплуатирующей ЛЭП:

- строить всякого рода со-
оружения (дома, надворные по-
стройки, бани и т. п.);

- производить земляные, мон-
тажные и ремонтные работы;

- устраивать в не предус-
мотренных для проезда местах (в
стороне от дорог) проезды и зим-
ники непосредственно под прово-
дами ЛЭП для машин и механиз-
мов высотой более 3 метров.

В охранной зоне ЛЭП за-
прещается:

- ставить скирды, стога сена,
штабеля торфа и лесоматериа-
лов;

- располагать полевые станы,
загоны, скотные дворы;

- разводить огонь и устраивать
костры.

Охранная зона - это зона
вдоль ЛЭП в виде земельного
участка  и воздушного про-
странства, ограниченная верти-
кальными плоскостями, отстоя-
щими по обе стороны ЛЭП от
крайних проводов на расстоянии:

- 2 метров для ЛЭП напря-
жением до 1000 вольт,

- 10 метров для ЛЭП на-
пряжением до 20 киловольт,

- 15 метров для ВЛ напря-
жением 35 киловольт,

- 20 метров для ВЛ напря-
жением 110 киловольт,

- 25 метров для ВЛ напря-
жением 220 киловольт,

- 30 метров для ВЛ напря-
жением 500 киловольт.

Правилами запрещается про-

Óâàæàåìûå æèòåëè!
В целях обеспечения сохранност и линий электро-

передачи постановлением Правительства РФ № 160 от
24.02.2009 утверждены «Правила установления охранных
зон объектов электросетевого хозяйства и особых усло-
вий использования земельных участков, расположенных в
границах таких зон». Правила введены также в целях со-
здания нормальных условий эксплуатации этих сетей и
предотвращения несчастных случаев.

изводить всякого рода действия,
которые могут принести ущерб
или нарушить нормальную рабо-
ту воздушных линий электропе-
редачи (портить опоры, провода,
набрасывать на провода посто-
ронние предметы, бить и расстре-
ливать изоляторы).

Лица, виновные в повреж-
дении ЛЭП и другого  элект-
рооборудования, если их дей-
ствия не влекут за собой уголов-
ной ответственности, подвергают-
ся штрафу.

Нарушение Правил охраны
влечет за собой нарушение нор-
мального электроснабжения по-
требителей, а также может при-
вести к несчастным случаям и ги-
бели людей.

Во  избежание  несчастных
случаев, которые могут при-
вести к смертельному исходу,
Тобольское  территориальное
производственное отделение
филиала Тюменских распреде-
лительных сетей ОАО «Тюмень-
энерго» предупреждает о недо-
пустимости приближения к обо-
рванным проводам и упавшим
опорам ближе 10 метров.

Недопустимо подниматься на
опоры, т. к. это также может при-
вести к травмам и даже леталь-
ному исходу.

Всех, кто обнаружил пова-
ленные опоры, оборванные или
провисшие провода, а также лиц,
ставших свидетелями наруше-
ния Правил охраны или хищения
цветного металла с ЛЭП, просим
сообщить об этих фактах по сле-
дующим телефонам: 8 (3456)
39-63-52, 8 (34561) 23-4-14.

Администрация
Тобольского ТПО

Âíèìàíèþ íàëîãîïëàòåëüùèêîâ!
Íàëîãîâàÿ äåêëàðàöèÿ ïî ÍÄÑ

ïðåäñòàâëÿåòñÿ â ýëåêòðîííîé ôîðìå
Уважаемые налогоплательщики!

Межрайонная ИФНС России № 7 по Тюменской области
напоминает о том, что, начиная с налогового периода за
первый квартал 2014 года, представление налоговой декла-
рации по налогу на добавленную стоимость производится
налогоплательщиками (в том числе указанными в пункте 5
статьи 173 Кодекса) по установленному формату в элект-
ронной форме по телекоммуникационным каналам свя-
зи через оператора электронного документооборота.

Нарушение установленного способа представления на-
логоплательщиком налоговой декларации по налогу на до-
бавленную стоимость (то есть представления на бумаж-
ном носителе) влечет ответственность, установленную ста-
тьей 119.1 НК РФ.

При этом сообщаем, что налогоплательщики могут подать
в соответствии с абз. 2 п. 2 ст. 80 Кодекса единую (упро-
щенную) декларацию (утв. приказом Минфина РФ от 10
июля 2007 г. № 62н) вместо декларации по НДС (утв. при-
казом Минфина России от 15.10.2009 № 104н). Она подает-
ся при условии, что в соответствующем налоговом периоде
(квартале) отсутствовали операции, подлежащие отражению
в декларации по НДС, и в течение квартала движения средств
по банковским счетам и по счету «Касса» не происходило.

Áåçîïàñíîñòü äîðîæíîãî äâèæåíèÿ

Ëèêâèäàöèÿ íåñàíêöèîíèðîâàííîé òîðãîâëè
Во исполнение «Плана совместных организационно-прак-

тических мероприятий по ликвидации стихийной рыночной
торговли на обочине автомобильной дороги федерального
значения Р-404 Тюмень - Тобольск - Ханты-Мансийск» от
18.09.2014 ОМВД России по Уватскому району, прокурату-
рой Уватского района совместно с администрацией Уват-
ского муниципального района и филиалом ФКУ «Уралуп-
равтодор» в г. Тобольске в сентябре-октябре 2014 года бу-
дет проводиться работа по ликвидации мест несанкцио-
нированной торговли (вывоз строений, рекламных щитов,
кузовов автомобилей и т. д.) в полосе отвода дороги и при-
дорожной полосе с последующей компенсацией затрат в
судебном порядке. Предлагаем собственникам несанкцио-
нированной стихийной торговли провести мероприятия по
демонтажу объектов собственными силами.

Обращаем внимание собственников объектов несанкци-
онированной торговли, что в соответствии с вышеуказан-
ным планом данные мероприятия будут проводиться на
постоянной основе.

А.В. ОСИНЦЕВ,
директор филиала ФКУ «Уралуправтодор»

в г. Тобольске

Ждем по адресу:
с. Уват,

ул. Ст. Разина, 18
с 9 до 20 часов,
без выходных,

тел.: 2-23-52Ëîëà

В магазине «Ëîëà»
ПОСТУПЛЕНИЕ осеннего

и зимнего ТОВАРА:
куртки, пуховики, комбинезоны,

спортивные и теплые
костюмы, штаны,

водолазки, толстовки,
кофты, обувь

и многое другое.

ÐÀÑÏÎËÎÆÅÍ ïî àäðåñó:
ñ. Óâàò, óë. Àâèàòîðîâ, 10.

ÃÐÀÔÈÊ ÐÀÁÎÒÛ ìàãàçèíà:
ñ 10 äî 22 ÷. åæåäíåâíî.

ÎÒÊÐÛÒÈÅ
â ÷åòâåðã,

 25 ñåíòÿáðÿ,
â 12.00 ÷.
ïî ìåñòíîìó

âðåìåíè.

..  26, 27 ñåíòÿáðÿ ó çäàíèÿ ÊÁÎ ñ. Óâàò
àðîìàøåâñêèé ÌÅÄ
â ñîòàõ, öâåòî÷íûé.

Гарантия.
Насос и шланг в подарок.

Áóðåíèå ñêâàæèí

Тел.: 8-9324-700-700.Гарантия.Щебень, песок, керамзит с доставкой.

Тел.: 8-912-398-04-84.

Выражаем слова благодарности коллективу Туртасского МГ
ЛПУ, Чашковой Н.Д., Ащеулову В.Б., Самсонову Ю.И. за то, что
так достойно, уважительно приняли участие в похоронах Смир-
нова Сергея Александровича.

Родные и близкие.

12 сентября 2014 года преждевременно
ушла из жизни глава администрации Демь-
янского сельского поселения

МЕДВЕДЕВА
Евдокия Андреевна.

Перестало биться сердце талантливого
организатора и человека, 46 лет трудовой
деятельности которого посвящено селу Де-
мьянскому и его людям. Ее роль в разви-
тии местного самоуправления в районе, по-
селений трудно переоценить. Обладая не-
заурядным запасом энергии и творческих
задумок, она настойчиво решала вопросы по обустройству села.
И как результат - призовые места в областных и районных конкур-
сах на самый «благоустроенный населенный пункт». По ее иници-
ативе в Демьянском построены Дом ветеранов, спортивный и тре-
нажерный залы, отремонтированы и содержатся в хорошем со-
стоянии объекты соцкультбыта, строится жилье для работников
социальной сферы. Трудно перечислить все то, что сделано Ев-
докией Андреевной за 16 лет на посту руководителя территории.

Она была бесспорным лидером в коллективе глав администра-
ций сельских поселений, с ней советовались, сверяли свои дей-
ствия через ее мнение, а оно всегда было честным, прямым. Она
была надежным другом и открыта для общения всем, кто в этом
нуждался.

Ïàìÿòè òîâàðèùà
Евдокия Андреевна сплотила единомышленников для решения

всех вопросов жизнеобеспечения Демьянской территории: депу-
татов, руководителей организаций всех форм собственности, со-
вет ветеранов. Работа команды строилась на взаимном уваже-
нии, в чем не раз убеждались все, кто присутствовал на ее орга-
низационных мероприятиях.

Она умела дружить и была предана не один десяток лет тем,
кому она доверяла и кого уважала.

Евдокия Андреевна торопилась жить, казалось, она предчув-
ствовала, что отпущено ей не так много времени для решения
всего намеченного в селе.

20 сентября на девятый день после ее смерти у могилы собра-
лись ее родные, друзья, главы администраций сельских поселе-
ний, односельчане. Скорбили о невосполнимой утрате. Память о
замечательном человеке, труженике, друге навсегда сохранится
в наших сердцах.

Всем нам будет не хватать ее. Соболезнуем родным и близ-
ким.

Свяцкевич Ю.О., Головян С.В., Лакиза Т.Г.,
Бахметов Ю.А., Коряков В.А., Юдин И.П.,

Грибченко В.П., Боголюбов С.А., Галиева В.И.,
Долгова Н.А., Самоловов М.В., Шахматов Л.Б.,
Игнатченко В.И., Харламов М.Б., Созонов А.М.,

Клименко Л.К., Герасимова Е.Ю., Оборовский Е.Я.,
Бронникова С.В.

На постоянную работу вахто-
вым методом в придорожное
кафе требуются повар, по-
мощник повара, пекарь. Обра-
щаться по тел.: 8-929-261-
78-18.


ООО «Иртыш» на постоянную
работу в магазин «Валентина»
(с. Горнослинкино) требуются
продавцы (полный соцпакет).
Обращаться: с. Уват, ул. Набе-
режная, 22А. Тел.: 8 (34561)
2-15-23, 2-24-98, факс: 2-15-15.
E-mail: alexuvat.of@mail.ru.


Сдается в аренду торговая
площадь (пос. Туртас, м-н
«Стрельцы», 2-й этаж). 1 кв. м -
500 руб. Тел.: 8-929-200-55-66.


Продается или сдается дом в
с. Уват (левобережье). Тел.:
8-982-982-48-16.


Продается 3-комнатная благо-
устроенная квартира в пос. Тур-
тас. Недорого. Тел.: 8-929-200-
55-66.


Продам 3-комнатную квартиру
в 2-этажном деревянном доме
в с. Уват (1-й этаж). Цена 1 000
000 рублей. Торг при осмотре.
Тел.: 8-932-403-62-91.


Продается 3-комнатная квар-
тира в 2-квартирном доме в
с. Уват (91 кв. м). Цена
1 400 000 руб. Тел.: 8-919-932-
09-28.


Продается 2-комнатная бла-
гоустроенная квартира на
ст. Юность Комсомольская.
Тел.: 8-902-620-96-43.


Продается 2-комнатная благо-
устроенная квартира (2-й этаж)
в с. Уват (левобережье). Тел.:
8-982-989-71-93.


Продается 2-комнатная благо-
устроенная квартира (40,6
кв. м) в кирпичном доме с. Уват.
Имеется газовое отопление,
душ, титан (80 л). Цена
1 200 000 руб. Торг уместен.
Тел.: 8-908-870-56-57.


Продается 1-комнатная квар-
тира в с. Уват. Тел.: 8-922-482-
92-88.


Продам «Mitsubishi Galant»
(хэтчбек, 1994 г. в., объем 2 000
куб. см, мощность 150 л. с., пе-
редний привод, левый руль,
МКПП, 4 стеклоподъемника,
подогрев зеркал и двигателя,
ГУР, люк). Цена 90 000 рублей.
Торг при осмотре. Тел.: 8-908-
868-59-31.


Продается «Hyundai Accent»
(2009 г. в.) в отличном состоя-
нии. Цена 290 000 руб. Торг
уместен. Тел.: 8-904-473-44-36,
Михаил.


Продается «Лада Калина»
(2012 г. в.) в отличном состоя-
нии. Все вопросы по тел.:
8-904-873-41-45.


Продается «УАЗ-3303» (борто-
вой) (2004 г. в.) в хорошем со-
стоянии. Тел.: 8-912-997-31-85.


Продам моторную лодку ПВХ
«Фрегат М-310» (грузоподъем-
ность 450 кг), мотор «Yamaha
9,9 FMHS» (регистрация в
ГИМС не требуется). Цена до-
говорная. Тел.: 8-902-620-99-81.


Ремонт компьютеров. Тел.:
8-902-620-88-20.


Ремонт холодильников, сти-
ральных машин. Тел.: 8-922-
005-89-99.


Цех художественной ковки из-
готовит металлические лестни-
цы, лестничные ограждения,
кованые заборы, ворота, ко-
зырьки, металлическую ме-
бель. Тел.: 8-904-889-78-88.


Прием лома цветных и черных
металлов. Тел.: 8-952-685-
18-46.


Колотые дрова. Тел.: 8-952-
685-18-46.


Песок, щебень. Тел.: 8-904-
889-78-88.

Äåòñêî-þíîøåñêàÿ ñïîðòèâíàÿ øêîëà
Óâàòñêîãî ìóíèöèïàëüíîãî ðàéîíà

объявляет набор детей на 2014-2015 учебный год
по следующим видам спорта:

 хоккей - с 9 лет;
 лыжные гонки - с 9 лет;
 биатлон - с 9 лет;
 легкая атлетика - с 9 лет;
 бокс - с 10 лет;
 греко-римская борьба -
с 10 лет;
футбол - с 8 лет;
 настольный теннис - с 7 лет;
 картинг - с 9 лет;
 спортивно-оздоровитель-
ные группы - с 7 лет.

Обращаться по адресу: с. Уват, ул. Ст. Разина, 24
(бывшее здание библиотеки). Телефон: 2-24-87.

Главный редактор В.Т. ПОСПЕЛОВ
УЧРЕДИТЕЛИ – Департамент информационной политики Тюменской области,
Администрация Уватского муниципального района.
Газета  зарегистрирована Западно-Сибирским управлением
Федеральной службы по надзору за соблюдением законодательства в сфере
массовых коммуникаций и охране культурного наследия 4 декабря 2006 года.
Свидетельство о регистрации ПИ № ФС17 - 0570.
Индекс газеты - 54354.
Телефоны: главный редактор – 28-0-32 (факс); редакционно-издательская группа – 28-0-57 (факс);
корреспонденты – 28-0-68; бухгалтерия – 28-0-67 (факс). E-mail: uvatskie@mail.ru.

Газета выпускается при финансовой поддержке Правительства Тюменской области.

ИЗДАТЕЛЬ – Автономная некоммерческая организация “Информационно-издательский
центр “Уватские известия”.
Адрес редакции и издателя: 626170, Тюменская область, с. Уват, ул. Иртышская, 19.
Точка зрения авторов может не совпадать с позицией редакции.
Ответственность за содержание объявлений несут рекламодатели.
Номер набран и сверстан в издательском отделе Автономной некоммерческой
организации “Информационно-издательский центр “Уватские известия”.
Отпечатано в Тобольской типографии. Адрес: г. Тобольск, ул. Аптекарская, 3/5.   Заказ  666.
Тираж 2073.  Объем 5,5 печ. листа.   Номер подписан в 11.00  23.09.2014 г. (по графику - 11.00).

12+

Îáúÿâëåíèÿ


